COMMUNIQUÉ DE PRESSE | Jeudi 16 Juin 2022

LES « 24H SAINT-PIERRE » REVIENNENT POUR UNE 5ÈME ÉDITION

La Fondation Saint-Pierre qui agit en faveur de la santé de l'enfant, lance la 5e édition des « 24h Saint-Pierre » à Palavas-les-Flots, les 27 et 28 août prochains. Cette mobilisation annuelle est essentielle pour soutenir la cause des enfants malades et en situation de handicap.

24h Saint-Pierre: L'événement à ne pas manquer!

La promesse de ce rendez-vous est unique, celle de se mobiliser pour les enfants malades et en situation de handicap. En s'inscrivant aux « 24H Saint Pierre », chaque participant collecte des dons auprès de son entourage. L'ensemble des dons ainsi collectés sont utilisés pour financer des projets qui améliorent la qualité de vie des enfants hospitalisés!

Cette année, l'objectif est de collecter 500 000€ et ainsi de soutenir de nombreux projets portés par la Fondation Saint Pierre.

« L'action de la Fondation Saint-Pierre s'inscrit depuis cent ans dans un soin d'exception apporté à l'enfant, tout l'enfant, tous les enfants. Résumée dans 4 axes : innover, prévenir, éduquer, aider, notre action ne peut s'éteindre, être reportée ou remise à plus tard car elle est essentielle. Bien sûr, pour œuvrer, nous avons besoin du soutien de la communauté. Sans elle, notre action resterait limitée à quelque uns, sa portée serait minime. C'est pour cela que nous avons créé il y a 5 ans, les 24H Saint-Pierre avec le soutien financier de notre partenaire principal le Crédit Agricole du Languedoc » - Témoigne Hervé Durand - Président de la Fondation.

24 heures sportives, festives et caritatives

Les inscriptions sont ouvertes et nous invitons les entreprises, les associations, le grand public à s'engager dès maintenant! Déjà 55 équipes ont rejoint cette édition. Parmi les plus fidèles, on compte le Crédit Agricole du Languedoc, partenaire principal de l'évènement et présent depuis la 1ère édition.

« Le Crédit Agricole du Languedoc et l'Institut saint Pierre, c'est une relation de plus de 30 ans autour d'une cause qui nous lie et nous touche tous, la cause des enfants malades ou en situation de handicap. Notre participation aux « 24h Saint-Pierre » était une évidence qui s'est imposée aussi naturellement à tous nos collaborateurs qui se mobilisent de plus en plus nombreux, l'année dernière il étaient plus de 100 à participer! C'est une cause immense qui nous fédère tous! » - Témoigne Thierry Boulbès - Directeur Général Adjoint du Crédit Agricole Languedoc

Relevez le défi sportif des « 24H Saint-Pierre »!

Les épreuves proposées :

- Run ou Marche Relais 24h : En équipe jusqu'à 12 participants, relevez un défi en courant et/ou marchant de nuit comme de jour pendant 24H.
- Run ou Marche 7km, 14km, 21km: Seul ou en équipe, vivez un parcours et un format hors du commun sur 7km, 14km ou 21km.
- Challenge Terre & Mer: En équipe de 6 à 12 personnes. Challengez-vous sur 3 épreuves: Beach-volley, Paddle géant, Ninj'Aqua.
- Challenge connecté: A partir de 2 personnes. Choisissez votre défi sportif et osez où vous voulez et quand vous voulez.
- Un yoga géant : Participez à une masterclass de Yoga Vinyasa sur la plage au coucher du soleil le samedi ou au lever de soleil le dimanche.

Retrouvez les épreuves phares des 24H Saint-Pierre mais aussi ses nouveautés 2022 :

Run ou Marche - 7km, 14km, 21km 🏃

Parce que l'événement est ouvert et accessible à tous, nous vous proposons un nouveau format : Le « Run ou Marche » version courte. UN Départ le samedi après-midi à 18h, trois distances possibles (7km – 14km – 21 km) !

Le parcours animé 💸

Découvrez les épreuves « Run ou Marche » d'une autre façon, grâce aux animations qui vous seront proposées tout au long du parcours! Vivez une expérience hors du commun à travers une ambiance de folie, de la musique et des surprises pour rendre votre défi encore plus fun!

Saint-Pierre Music Festival &

Cette année, la musique sera encore plus présente lors des « 24H Saint-Pierre » pour un événement encore plus festif!

4 éditions en chiffres:

| 2018 | 2019 | 2020 | 2021 |
|--|--|--|--|
| 90 400€ de dons collectés 41 Équipes 350 sportifs 80 Bénévoles | 215 684 € de dons collectés 82 Équipes 1 300 Donateurs 170 Bénévoles | 223 413 € de dons collectés 85 Équipes 860 Sportifs 1 522 Donateurs 240 Bénévoles | 265 000 € de dons collectés 91 Équipes 916 Sportifs 1 436 Donateurs 250 Bénévoles |

Participer aux « 24H Saint-Pierre », c'est affirmer son engagement envers tous les enfants qui ont besoin de notre action !





























